


2 96 (27128) //  Вторник, 27 декабря 2022

новости

ПОГОДА

27 декабря 28.12 29.12

-12 - -10
-14

-12 - -11
-15 - -12

-12 - -11
-15 - -12

-15 - -14
-18 - -17

Кемерово -8 - -6

Новокузнецк -12 - -10
-14

-9 - -7о

о

По материалам сайта Яндекс.Погода

КУЗБАСС: 
НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ

Чем жил регион прошедшую не-
делю – в нашей подборке зна-
ковых и значимых для жителей 
Кузбасса фактов.

n Спринтеры на старте дистанции 500 метров. Фото Сергея Гавриленко.

КОНЬКОБЕЖНЫЙ СПОРТ

Лёд доброй надежды

ИТОГИ 

Масштабные новации 
кузбасского образования

10 фельдшерско-акушерских пунктов 
открыты за неделю в Кузбассе. Со-

временные модульные ФАПы начали при-
нимать пациентов в посёлках Боровково, 
Зелёный Луг и Мир в Новокузнецком окру-
ге, в селе Кайла, посёлке Майском, посёлке 
станции Судженка Яйского округа, в дерев-
не Абашево и посёлке Первомайском Про-
мышленновского округа, в посёлке Камен-
ном Крапивинского округа и посёлке Берен-
зас Мысковского округа. Теперь почти 3 тыс. 
жителей получают медпомощь в комфорт-
ных условиях рядом с домом.

6 тыс. жителей Берёзовского начали по-
лучать качественную питьевую воду. В 

посёлке шахты «Южная» Берёзовского го-
родского округа завершились работы по 
строительству нового водопровода. По пору-
чению губернатора Кузбасса Сергея Цивиле-
ва был проведён комплекс мероприятий по 
обеспечению жителей питьевой водой. Но-
вый объект позволит подавать воду от Бер-
довского водопровода, на эти цели выделе-
но 106,5 млн рублей из областного бюджета.

70 млн рублей за ввод в сельхозоборот 
неиспользуемых земель получили 

аграрии Кузбасса. Для хозяйств, увеличив-
ших свои посевные площади за счёт возде-
лывания брошенных земель, предусмотре-
на господдержка. По областной программе 
им возмещают до 90% от затрат, понесённых 
при освоении брошенных земель.

13 новых автомобилей получили стан-
ции скорой помощи Кузбасса. Авто-

мобили приобретены по распоряжению пра-
вительства Российской Федерации на феде-
ральные средства, они уже поставлены на 
учёт и готовы к работе. Бригады скорой ме-
дицинской помощи будут выезжать на но-
вых авто на экстренные и неотложные вы-
зовы в сельские местности.

17582 ребёнка из Горловки полу-
чили новогодние подарки 

от кузбассовцев. Они приобретены на сред-
ства, которые жители и организации регио-
на перечислили на благотворительный счёт. 
Сладкие подарки детям Горловки вручат Дед 
Мороз и Снегурочка, поздравлять ребят бу-
дут на дому.

Окончание. Начало на 1-й стр.

Ученикам 5-11-х классов 
школ, студентам очной формы 
обучения в организациях проф-
образования положено бесплат-
ное питание. Детям кузбасских 
бойцов организуют бесплатный 
отдых и оздоровление в санато-
риях. По поручению губернато-
ра Сергея Цивилева их в перво-
очередном порядке и бесплат-
но зачисляют в группы прод-
лённого дня, предоставляют им 
бесплатное посещение кружков, 
секций и других дополнитель-
ных занятий при детских садах.

Студенты-очники, обучающи-
еся на платной основе в организа-
циях профобразования и вузах, 
имеют право на оплату обучения 
за счёт областного бюджета. Уча-
щимся государственных профес-
сиональных образовательных ор-
ганизаций предоставят право бес-
платного проживания в общежи-
тиях. Иногородним студентам 
вузов, колледжей и техникумов 
организован бесплатный проезд 
на междугородных автобусах и 
льгота на проезд железнодорож-
ным транспортом пригородного 
сообщения к месту проживания 
родственников. Для школьни-
ков существуют губернаторские 
стипендии победителям и призё-
рам регионального этапа Всерос-
сийской олимпиады школьников. 
Ежегодно в декабре и мае отлич-
никам учёбы выплачиваются гу-
бернаторские премии: с 1-го по 
4-й класс – 1000 рублей, с 5-го по 
9-й класс – 1500, с 10-го по 11-й 
класс – 2000. Также учащиеся по-
лучают губернаторскую премию 
«Достижения юных» на общую 
сумму 1 млн рублей (100 человек 
по 10000 рублей).

Патриотизм 
начинается здесь!

Одним из важнейших на-
правлений в сфере образования 
министр назвала патриотиче-

ское воспитание. По поручению 
губернатора с этого года все об-
разовательные организации вне-
дрили программу «Я – кузбас-
совец». Она завязана на любви 
к малой родине.

«Программа состоит из того, 
что мы нарабатывали годами. 
Нельзя сказать, что мы раз – 
и начали с чистого листа зани-
маться патриотизмом. У нас в 
регионе безусловное лидерство 
по школьным музеям, огром-
ные накопленные материалы, 
которые ребята сейчас исполь-
зуют. Вы наверняка видели наш 
проект «Вершины воинской сла-
вы». Это уникальный проект, в 
рамках которого вершины Куз-
нецкого Алатау названы имена-
ми героев, а школьники подни-
маются на эти горы и изучают 
историю героев», – рассказала 
Софья Балакирева.

Колледжи 
наращивают 
профобучение

Особое внимание уделяется 
и развитию среднего профессио-
нального образования. За по-
следние три года в регионе по-
явилось более 80 инновацион-
ных производственных лабора-
торий. Кузбасская система сред-
него образования входит в топ-
10 лучших в России по уров-
ню трудоустройства выпускни-
ков, созданию оснащённых со-
временным оборудованием ма-
стерских.

В этом году Кузбасс стал од-
ним из пилотных регионов в 
стране, где стартовал федераль-
ный проект «Профессионали-
тет». Программа направлена на 
сокращение сроков профобуче-
ния и максимальное вовлече-
ние бизнеса в подготовку спе-
циалистов по востребованным 
профессиям.

Министерство, по словам 
Софьи Балакиревой, участвует 

во всех национальных проек-
тах. Для ведомства такое участие 
принципиально важно.

«Это не просто оснаще-
ние кабинетов, это совершен-
но иной подход к вопросу. Это 
про помощь и возможность на-
шим педагогам пользоваться со-
временными ресурсами, кото-
рые на сегодняшний день даёт 
нам современный мир. Это ис-
пользование материалов и на-
глядных пособий, система мо-
тивации для детей», – отметила 
Софья Юрьевна, говоря о нац-
проектах.

Перемены должны 
быть вкусными

«Полноценный горячий обед 
– важный фактор физическо-
го развития и эмоционального 
состояния детей. Вопросам ор-
ганизации питания мы уделя-
ем особое внимание, и то, что в 
этом учебном году в школьных 
столовых питаются более 90% 
учеников, – результат совмест-
ной работы, которую мы ведём 
с родителями, диетологами, по-
варами и самими учениками. В 
школьных столовых бесплатно 
питаются 32 тысячи ребят, не-
давно этот список пополнили 
дети мобилизованных кузбас-
совцев», – подчеркнул губерна-
тор Сергей Цивилев.

Сейчас по программе «Вкус-
ная перемена» модернизировано 
16 школьных столовых. Рекон-
струкция проходит равномерно 
как на севере, так и на юге обла-
сти, чтобы дети любого уголка 
Кузбасса могли получать полно-
ценное горячее питание.

В столовой мысковской шко-
лы № 5 в рамках проекта заме-
нили окна и двери, в цехах вы-
ложили новую плитку. В пище-
блоке установлены современ-
ные электроплиты, электроско-
ворода, пароконвектомат, посу-
домоечная машина, холодиль-

ники, появилась линия раздачи 
с мармитами (ёмкости с нижним 
подогревом).

После ремонта столовую 
школы № 5 в пгт Яшкино стали 
посещать 100% учеников, а пре-
жде питались 72% из 611 чело-
век. Сейчас обеденный зал сто-
ловой больше похож на кафе, 
блюда стали значительно вкус-
ней, а меню – разнообразней. 
Повара творят кулинарные ше-
девры на новом технологиче-
ском оборудовании. Помещение 
пищеблока увеличили более чем 
в два раза

В рамках регионального про-
екта модернизации пищеблоков 
преобразилась и столовая шко-
лы № 31 в Осинниках. За вре-
мя летних каникул в обеденном 
зале уложили напольную плит-
ку, выровняли и покрасили сте-
ны. В зале установлены 24 но-
вых стола и 144 стула. Для ос-
нащения кухни в школу посту-
пили новые современные кухон-
ные устройства.

В Новопестеревской шко-
ле Гурьевского муниципально-
го округа теперь обедают 100% 
учеников и сотрудников. В рам-
ках проекта «Вкусная переме-
на» в столовой обновили обору-
дование, мебель, посуду. За счёт 
средств местного бюджета про-
вели капитальный ремонт кух-
ни и обеденного зала.

Одной из 16 школ Кузбасса, 
которые первыми вошли в про-
ект «Вкусная перемена», стала и 
школа в Листвянке Тяжинского 
муниципального округа. Впер-
вые за несколько десятилетий 
для кухни закупили новое обо-
рудование и произвели ремонт 
действующего.

Кроме того, на стенах в поме-
щениях цехов заменена плитка, 
обновлён пол, канализационная 
система. Выполнены штукатур-
ные работы.

Дмитрий УВАРОВ.

ГОССОВЕТ

Дорогу молодым
В Георгиевском зале Большого Кремлёвского 
дворца президент России Владимир Путин про-
вёл заседание Государственного совета, посвя-
щённое вопросам реализации молодёжной по-
литики в современных условиях.

Как отметил глава государства, молодых людей 
в нашей стране порядка 40 миллионов человек. Они 
по природе своей призваны идти вперёд, совершать 
прорывы, которые прежде казались невозможны-
ми. «Нам нужно всемерно помогать им на этом пути, 
формировать условия для максимального раскрытия 
их потенциала, чтобы они могли проявить себя, най-
ти дело, которое позволит реализоваться, быть вос-
требованным», – отметил Владимир Путин. Он под-
черкнул, что за последние годы многое сделано в сфе-
ре создания новых социальных лифтов, говорится на 
сайте Кремля.

Для опережающего развития молодёжной поли-
тики на местах в этом году запущена программа «Ре-
гион для молодых». В ближайшие три года на кон-
курсной основе субъекты Федерации получат 15 мил-
лиардов рублей.

Ключевой вопрос ‒ это разработка и утвержде-
ние Стратегии реализации молодёжной политики в 
Российской Федерации. Это далеко не полный пе-
речень вопросов, которые обсуждались на заседа-
нии.

В завершение работы глава государства поблаго-
дарил рабочую группу Госсовета и выразил надежду, 
что наработанные предложения будут в ходе совмест-
ной работы реализованы.

Вера СКВОРЦОВА.

ЧП

Комплексный подход 
к безопасности
Губернатор Сергей Цивилев провёл совещание 
с заместителями министра по чрезвычайным 
ситуациям Ильёй Денисовым и Анатолием Су-
пруновским.

В нём также приняли участие первый замести-
тель губернатора – председатель правительства Куз-
басса Илья Середюк, заместители председателя пра-
вительства, руководители профильных министерств 
и ведомств.

«По моему поручению уже проходят проверки 
пансионатов, домов престарелых, реабилитацион-
ных центров и других социальных организаций, где 
проживают люди. Уже проведённые инспекции по-
казали, что в государственных учреждениях такого 
типа находят мелкие нарушения, которые устраняют 
практически сразу, а в частных организациях ситуа-
ция намного хуже. Это системная проблема, и решать 
её нужно путём внесения изменений в законодатель-
ство. Только в Кузбассе ранее было выявлено 130 ИП 
и негосударственных организаций, оказывающих ус-
луги с предоставлением проживания. Этот вид дея-
тельности должен быть лицензированным и нахо-
диться под нашим контролем», – подчеркнул губер-
натор Сергей Цивилев.

В субботу в частном доме в Кемерове, где раз-
мещалась региональная общественная организа-
ция «Доброе дело», произошёл пожар. Обнаружено 
22 погибших, пострадали двое, самостоятельно вы-
брались 4 человека. 

Предварительно рассматривается несколько вер-
сий, одна из них – нарушение правил эксплуатации 
электрооборудования. Первоначальная версия нару-
шения правил пожарной безопасности при эксплуа-
тации печного отопления тоже рассматривается, но 
это маловероятно.

«Полностью поддерживаю, что к решению вопро-
са надо подходить комплексно, мы поддерживаем не-
обходимость внести изменения в закон о лицензиро-
вании и признать деятельность частных домов пре-
старелых подлежащей лицензированию», – сказал 
замминистра МЧС.

Губернатор Сергей Цивилев сообщил, что прави-
тельство Кузбасса, МЧС и прокуратура выйдут с со-
вместным обращением по внесению соответствую-
щих изменений в законодательство.

Замминистра МЧС Илья Денисов подчеркнул, 
что кемеровский гарнизон прибыл своевременно, 
но сигнал поступил уже поздно, когда огонь силь-
но распространился, поэтому спасти людей было не-
возможно.

На совещании была отмечена необходимость ак-
туализировать перечень государственных и негосу-
дарственных социальных учреждений с постоянным 
пребыванием людей. В течение недели нужно про-
вести проверки в муниципалитетах по обеспечению 
противопожарной безопасности.

Пресс-служба АПК.

ПРОФЕССИЯ

Уроки мужества – 
от спасателей
Сегодня, 27 декабря, в Кузбассе, как и по всей 
стране, отмечается День спасателя. 

В преддверии профессионального праздника со-
трудники МЧС в регионе провели профилактические 
мероприятия. Для школьников и студентов были ор-
ганизованы экскурсии в подразделения МЧС России, 
сообщила пресс-служба ГУ МЧС по Кемеровской об-
ласти. 

Так, в Кемерове для учащихся школ № 14 и № 78 
сотрудники МЧС России и кадеты Губернаторской 
кадетской школы-интерната МЧС России провели 
интерактивные уроки мужества. Школьники приня-
ли участие в мастер-классе по оказанию первой по-
мощи пострадавшему, рассказали историю создания 
спасательного ведомства, об интересных случаях спа-
сения и о том, как вести себя, чтобы не стать участни-
ком чрезвычайного происшествия. На экскурсиях ре-
бят также познакомили с техникой, которая стоит на 
вооружении МЧС России.

Такие уроки служат не только военно-патриоти-
ческому воспитанию детей, но и формированию ин-
тереса и уважения к профессии спасателя, целена-
правленному и осознанному выбору профессии.

Кроме того, в подразделениях главного управле-
ния прошли встречи с ветеранами службы, а также 
информационные занятия с личным составом.

Вера СКВОРЦОВА.

Окончание. Начало на 1-й стр.

По словам президента Федерации 
конькобежного спорта Кузбасса, брон-
зового призёра Олимпиады-1984 На-
тальи Шиве, раньше не было опти-
мальных условий для занятий: тре-
нировались на катке на улице Гага-
рина. Теперь же ситуация кардиналь-
но изменилась, дети приходят в но-
вый ледовый дворец, где занимают-
ся бесплатно.

Рекорд СССР на «Химике»
Предыдущий турнир высокого 

ранга по конькобежному спорту со-
стоялся в Кемерове в 1981 году в рам-
ках VII зимней Спартакиады народов 
РСФСР, финальные турниры кото-
рой впервые прошли в одном регионе.

Конькобежцы соревновались 
2-7 марта на стадионе «Химик». И 
мужчины, и женщины оспорили на-
грады на пяти дистанциях.

Примечательный факт: на дистан-
ции 5000 метров женщины соперни-
чали за медали чемпионата СССР, что 
случилось впервые с 1958 года. Пер-
венствовала на «пятёрке» москвичка 
Ольга Плешкова, установившая все-
союзный рекорд для равнинных кат-
ков – 8 минут 23,34 секунды.

Всего одну десятую секунды усту-
пила победительнице Наталья Петру-
сева, олимпийская чемпионка-1980 на 
дистанции 1000 м.

В интервью нашей газете Петру-
сева сказала:

– Стадион «Химик» – отличное 
спортивное сооружение и, несомнен-
но, подходит для проведения круп-
ных соревнований. Лёд к Спартакиа-
де подготовлен хорошо, можно разви-
вать высокие скорости. Единственное, 
что мешает проведению соревнований, 
– капризная сибирская погода: то ве-
тер, то холод, то оттепель.

Спустя год, в финале V зимней 
Спартакиады народов СССР в Крас-
ноярске, во весь голос заявила о себе 
Наталья Глебова (Шиве), завоевавшая 
медали всех достоинств.

– У меня счастливо складывает-
ся путь в спорте, – сказала тогда На-
талья в интервью ТАСС. – В нынеш-
нем сезоне завоевала большую брон-
зовую медаль на чемпионате Европы, 
теперь мечтаю о награде Олимпиа-
ды-1984. Примером для меня была и 
будет наша прославленная спортсмен-
ка Наталья Петрусева. Рада иметь в 
сборной СССР, рядом с собой такую 
верную подругу.

На Олимпиаде-1984 в городе Сара-
ево (Югославия) наша 20-летняя зем-
лячка заработала бронзовую медаль 
на дистанции 500 метров с результа-
том 41,50 секунды. Опередили Ната-
лью Шиве две спортсменки из ГДР – 
Криста Ротенбургер (41,02) и Карин 
Энке (41,28).

Добрые соседи
Ледовый дворец на Притомском 

проспекте, 12, областного центра от-

крыли в мае прошлого года. Про-
фильные здесь виды спорта – хоккей 
с мячом, скоростной бег на коньках и 
шорт-трек.

Первый официальный турнир на 
новой арене состоялся 1-6 августа 
2021года: шесть клубов суперлиги рус-
ского хоккея соперничали на предва-
рительном этапе Кубка России в груп-
пе «Восток». Хозяева льда из «Куз-
басса» одержали победы во всех пяти 
матчах и вышли в полуфинал сорев-
нований.

Кемеровские конькобежцы, вос-
питанники спортивной школы олим-
пийского резерва № 2, справили ново-

селье в ледовом дворце 10 августа, че-
рез три дня после завершения хоккей-
ного турнира.

Сегодня два вида спорта по-
доброму соседствуют на арене, что 
подчеркнула на пресс-конференции 
Наталья Шиве. Проблема в ином: из-
за разного рода культурно-массовых 
мероприятий в ледовом дворце «лома-
ется» график тренировок, что, понят-
но, мешает полноценной подготовке к 
соревнованиям, в том числе к Между-
народным играм «Дети Азии-2023».

Наталья Григорьевна убеждена, 
что надо «разводить» спорт и меро-
приятия из другой сферы. Согласен с 

этим и Сергей Мяус. Что ж, возможно, 
в новом году подобный подход станет 
превалирующим.

Тем более есть прогресс в резуль-
татах: в декабре нынешнего года кеме-
ровчанин Николай Баранов, который 
тренируется под руководством Вита-
лия и Ольги Леффлер, успешно вы-
ступил на Российско-Китайских мо-
лодёжных играх, завоевав три меда-
ли: серебряную на дистанции 1500 ме-
тров, бронзовые – на 1000 м и в ко-
мандном спринте.

Ставка на регионы 
и новую аудиторию

В нынешнем сезоне состоялись 
этапы Кубка России по скоростному 
бегу на коньках на крытой арене в Ко-
ломне и на открытом катке в Санкт-
Петербурге, Кубок страны по много-
борью прошёл в декабре в Челябинске.

– Очень хорошо, что открыли оче-
редную точку на конькобежной кар-
те страны, – говорит тренер сборной 
России, заслуженный мастер спор-
та Евгений Лаленков. – Приехали в 
Кемерово 14 декабря. Лёд хороший. 
Правда, прохладно было в ледовом 
дворце. Надеюсь, к началу турнира 
всё должно быть в норме. Надеюсь, 
придут болельщики, чтобы живьём 
увидеть красоту скоростного бега на 
коньках в исполнении мастеров вы-
сокого класса.

Конечно, нашим лидерам нужны 
международные старты, чтобы было 
понятно, куда двигаться, в каком на-
правлении развиваться. Но когда нет 
международного календаря, важно 
сосредоточиться на развитии детско-
юношеского спорта, прежде всего в 
регионах. Поэтому проводим чемпио-

наты страны в Кемерове и Иркутске, 
где через месяц состоится турнир мно-
гоборцев.

Глава СКР Николай Гуляев ранее 
назвал задачи организации на сезон:

– Главная задача – сохранить 
сильнейших спортсменов и занимать-
ся подготовкой резерва. Нужно обра-
тить больше внимания на состояние 
дел в регионах. Требуется большая ра-
бота для повышения привлекатель-
ности конькобежного спорта и шорт-
трека. С нашими видами нужно знако-
мить более широкую аудиторию, чем 
та, в которую входят только любители 
конькобежного спорта и шорт-трека.

Чемпионат России в Кемерове на-
верняка поможет увеличить аудито-
рию болельщиков двух олимпийских 
видов спорта, стимулирует подраста-
ющее поколение к активному обра-
зу жизни.

Первые чемпионы
В чемпионате страны участвуют 

160 спортсменов из 25 регионов Рос-
сии и Республики Беларусь. Турнир 
открыли спринтеры, оспорившие 
первенство на дистанции 500 метров. 
В женском турнире награду высшей 
пробы завоевала Кристина Силаева 
(Москва) со временем 38,66 секунды. 
Тройку призёров дополнили бронзо-
вый призёр Олимпиады-2022 Анге-
лина Голикова (38,83) и Ирина Куз-
нецова (39,48).

В соревнованиях мужчин на «пя-
тисотке» лучший результат пока-
зал Руслан Мурашов из подмосков-
ной Коломны – 35,19 секунды. Се-
ребряная медаль в активе урожен-
ца Барнаула Виктора Муштакова 
(35,34), бронза – у Артёма Арефье-
ва из Санкт-Петербурга (35,42). Про-
грамму первого дня чемпионата стра-
ны завершили соревнования жен-
щин на дистанции 3000 м и мужчин 
на дистанции 5000 метров.

Вадим АНТОНОВ.

НА ЗАМЕТКУ БОЛЕЛЬЩИКУ

Чемпионат России. 
Отдельные дистанции
Кемерово, ЛД «Кузбасс», 27-29 декабря
Вторник, 27 декабря
12.30. Женщины. 1000 м.
13.35. Мужчины. 1000 м.
14.40. Женщины. Командный забег, 
6 кругов.
15.10. Мужчины. Командный забег, 
8 кругов.
Среда, 28 декабря
12.30. Женщины. 1500 м.
13.40. Мужчины. 1500 м.
14.50. Женщины. Масс-старт, 16 кругов.
15.20. Мужчины. Масс-старт, 16 кругов.
Четверг, 29 декабря
11.45. Женщины. Командный забег-
спринт, 3 круга.
12.00. Мужчины. Командный забег-
спринт, 3 круга.
12.35. Женщины. 5000 м.
13.35. Мужчины. 10000 м.n Бронзовый призёр Олимпиады-1984 Наталья Шиве с воспитанниками спортивной школы. Фото СШОР № 2.
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КРАЕВЕДЕНИЕ

ŚтановŴение региона

спринт-новости МТУ ФАУГИ в Кемеровской и Том-
ской областях в лице ООО «АРГУМЕНТ» 
ИНН 4250013095/ОГРН 1194205023814, 
действующее на основании Государ-
ственного контракта от 28.11.2022 
№ 0139100005222000039, сообщает о 
проведении торгов в форме открыто-
го аукциона по продаже арестованного 
имущества по следующим лотам:

Первые торги
1. 3698Т/ КВ/ 43,2/ г. Новокузнецк, 

ул. Обнорского, д. 48, кв. 14/ Василье-
ва О.А., Васильев А.А., Васильев А.В./ 
990000,00.

Вторичные торги без понижения 
цены на 15%:

2. 3226Т/ КВ/ 54/ г. Мыски, кв-л 8-й, 
д. 8, кв. 23/ Хмырова Н.В./ 854654,00.

Вторичные торги с понижением 
цены на 15%:

3. 3357Т/ КВ/ 51,9/ г. Белово, пгт Но-
вый Городок, ул. Киевская, д. 47, кв. 32/ 
Дырин В.Д./ 1173000,00. 4. 3412Т/ Не-
жилое помещение/ 13,3/ г. Березов-
ский, пр-кт Ленина, д. 48/ Борисова 
В.Ю./ 170000,00.

Торги состоятся 20.01.2023 г. в 
11.00. Прием заявок с 27.12.2022 г. по 
16.01.2023 г.

Более подробное сообщение о дан-
ных торгах (условия участия, бланки 
документов, размеры задатков) раз-
мещено на сайте https://torgi.gov.ru (но-
вая версия).

Подача заявок по адресу: г. Кемеро-
во, пр. Кузнецкий, д. 15, этаж 3, помещ. 
17 (по предварительной записи), лично 
(либо по доверенности) (тел. 8-905-911-
81-00, понедельник-пятница с 10.00 до 
16.00, кроме праздничных дней). Заявка 
также может быть подана посредством 
курьерской почты. К торгам допускают-
ся лица, подавшие заявку и оплатившие 
сумму задатка.

Торги проходят в форме открыто-
го аукциона на ЭТП https://regiontorgi.ru.

РАСШИФРОВКА: № поручения/ Вид 
имущества/ Площадь/ Адрес местона-
хождения/ Должник/ Начальная стои-
мость.

СОКРАЩЕНИЯ: КВ – квартира.

В целом материал автор по-
святила особенностям социаль-
но-экономического и обществен-
но-политического развития Куз-
басса в 1920-е годы. Елена Генина 
остановилась на вопросах разви-
тия промышленности и сельского 
хозяйства региона, сфер образо-
вания, здравоохранения. На лек-
ции говорили не только о разви-
тии Кузбасса, но и в целом о том, 
каким образом в этот хронологи-
ческий период начинает форми-
роваться облик региона, харак-
терные черты которого мы видим 
на сегодняшний день.

̀дминистративное 
деление

Будущая территория Кеме-
ровской области входила в со-
став различных административ-
но-территориальных единиц. 
До 1925 года это была террито-
рия Томской губернии. Потом, в 
1925 году, стала частью Сибирско-
го края. Он состоял из Томского, 
Ачинского, Кузнецкого округов. 
Значительная часть современ-
ной территории Кузбасса распо-
лагалась на территории Кузнец-
кого округа.

О к р у ж н о й  у р о в е н ь  б ы л 
упразднён в 1930 году. Одновре-
менно произошло разукрупне-
ние территориального образова-
ния – Сибирского края. Был вы-
делен Восточно-Сибирский край, 
территория Кузбасса входила в 
состав Западно-Сибирского края. 

͜кономика Кузбасса 
в ����е годы

Государственный план элек-
трификации России (ГОЭЛРО) 
имел важное значение для раз-
вития страны. При составлении 
этого плана большое внимание 
уделялось Кузбассу, как региону с 
большими экономическими воз-
можностями. Где сосредоточены 
запасы полезных ископаемых – 
каменного угля и железной руды. 
Планировалось увеличить добы-
чу угля, построить металлурги-
ческий завод, машиностроитель-
ные предприятия, три электро-
станции, проложить Южно-Си-
бирскую железную дорогу, кото-
рая должна была связать Кузбасс 
с Казахстаном и Юным Уралом.

Высший совет народного хо-

зяйства разработал план восста-
новления и развития угольной 
промышленности Кузбасса на 
1921-1922 годы. 

В результате принятия 20 мая 
1921 года постановления Сове-
та труда и обороны многие пред-
приятия Кузбасса обеспечивались 
дополнительным оборудованием, 
сырьём, рабочей силой и продо-
вольствием.

Постановление Совета труда и 
обороны от 16 февраля 1922 года 
предполагало повышение норм 
продовольствия для шахтёров Си-
бири, а также выделялись сред-
ства для улучшения материально-
технической базы угольной про-
мышленности. 

Возобновилось строительство 
Кольчугинской железной доро-
ги. Оно было начато ещё в 1913-
1914 годах, когда была построена 
линия Кольчугино-Прокопьевск. 
Тем самым южные районы Куз-
басса получили выход на Транс-
сиб и с 1920 по 1922 год увели-
чили угледобычу в 3,5 раза. В це-
лом по региону она также вырос-
ла. Всего в 1922 году в Кузбассе 
было добыто около 56 миллио-
нов пудов угля.

Со временем стали закрывать-
ся убыточные шахты, добыча сно-
ва сократилась. Проводилась ре-
конструкция крупных шахт.

В условиях НЭПа (1921-1928 
годы) угольные предприятия Куз-
басса столкнулись с новой про-
блемой – кризисом сбыта. Была 
высокая себестоимость, высокие 
транспортные расходы. Упала 
добыча. В качестве меры выхода 
из кризиса установлен льготный 
тариф на перевозку кузнецких 
углей. Кузбасс поставлял уголь 
на уральские заводы. Его потре-
бителями были Балтийский флот 
и Архангельские порты.

По плановым показателям в 
1925-1926 годах Кузбассу пред-
стояло добыть 99,3 миллиона пу-
дов угля. Но была проблема – из-
ношенность оборудования, необ-
ходимо было провести техниче-
ское перевооружение шахт. И на 
эти цели Кузбасс получил 664 ты-
сячи рублей.

В 1926 году шахтёры превзош-
ли максимальный показатель до-
бычи, достигнутый в 1917 году, – 
было добыто около 105 миллио-
нов пудов угля.

Перед страной и регионом ста-

вились новые задачи, связанные с 
индустриализацией. Кузбассу от-
водилось новое место. Как пример 
привлечения иностранной рабо-
чей силы стал АИК «Кузбасс» (мы 
подробно о нём рассказывали).

Первый 
пятилетний план

В течение первой пятилетки 
1928-1932 годов решались задачи 
индустриализации, формировался 
новый промышленный облик Куз-
басса. План предусматривал дове-
сти добычу угля в регионе до 6 мил-
лионов тонн угля. Добывалось не-
многим более 2,3 миллиона тонн.

В Кузбассе предусматривалось 
строительство Кузнецкого метал-
лургического завода, Кемеров-
ской и Кузнецкой электростан-
ций, планировалось значитель-
ное увеличение добычи каменно-
го угля, окончание строительства 
Беловского цинкового завода, со-
оружение новых железных дорог, 
связывающих Урал с Кузбассом.

XVI съезд ВКП(б) утвердил в 
числе основных задач дальней-
шей индустриализации «созда-
ние в ближайший период новой 
мощной угольно-металлургиче-
ской базы в виде Урало-Кузнец-
кого комбината».

В 1930-х годах в городах рос-
ли градообразующие предприя-
тия. Постепенно Кузбасс стано-
вился регионом с высокой сте-
пенью урбанизации. За довоен-
ные годы были созданы цветная 
металлургия, развивалась добы-
ча золота. Ещё в 1926 году было 
принято решение о постройке в 
районе Белова цинкового заво-
да с годовой мощностью 12 ты-
сяч тонн металла.

В конце 1920-х – начале 
1930-х годов начинается развитие 
электроэнергетики. В 1930 году 
началось строительство Кузнец-
кой ТЭЦ и Кемеровской ГРЭС 
мощностью 140 тысяч и 144 ты-
сячи киловатт.

Вместе с тем остро стоял во-
прос дефицита кадров – рабочих 
и инженеров. Это касалось всей 
страны. Большинство трудящих-
ся составляли так называемые но-
вые рабочие. Это были выходцы 
из деревни, которые не облада-
ли нужной квалификацией. Учи-
лись прямо на производстве. Во-
круг предприятий делались зем-
лянки, в которых жили рабочие. 
В лучшем случае это были бара-
ки, в которых была большая ску-
ченность людей. Была огромная 
текучесть кадров. Не хватало итэ-
эровцев. Ещё в начале 1920-х го-
дов был взят курс на привлечение 
в советскую экономику буржуаз-
ных специалистов – тех, кто ра-
ботал ещё при царском режиме.

Сельское ͳозяйство
Большие перемены шли в 

сельском хозяйстве страны. Од-
нако для Сибири была особая си-
туация. Там, где не был достигнут 
определённый экономический 
уровень, продолжала действовать 
продразвёрстка. Хотя в других ре-
гионах страны был уже НЭП. 

Только в 1923-1924 годах 
жизнь сибирской деревни стала 
налаживаться. Восстанавливалось 
кооперативное движение. Резко 
ситуация изменилась в связи с со-
бытиями зимы 1927-1928 годов. 
Страну потряс хлебозаготовитель-
ный кризис. Он поставил под угро-
зу снабжение быстро растущих го-
родов и армии. К январю 1928 года 
заготовили на 128 млн пудов хле-
ба меньше, чем к январю прошло-
го года (данные по стране). Центр 
хотел решить вопрос в сжатые сро-
ки: директива сводилась к тому, 
чтобы на местах вопрос был ре-
шён за неделю, в том числе име-
лись в виду репрессивные меры 
против кулачества.

Для разрешения хлебозагото-
вительного кризиса на места от-
правились крупные партийные ра-
ботники. Первоначально в Сибирь 
должен был поехать Орджоникид-
зе, однако он заболел. И в Сибирь 
выехал Сталин. О его поездке газе-
ты не сообщали. Он посетил Ново-
сибирск, Барнаул, Рубцовск, Омск, 
Красноярск и вновь Омск. 

18 января 1928 года Сталин 
принимает участие в заседании 
бюро Сибирского крайкома пар-
тии. Постановление заседания 
бюро фактически санкциониро-
вало применение в отношении ку-
лаков статьи 107 УК РСФСР, ка-
рающей за спекуляцию. Вопрос о 
хлебозаготовках обсуждался на 
закрытом заседании Кузнецкого 
окружкома ВКП(б). Последовало 
решение об организации чрезвы-
чайной окружной тройки по руко-
водству хлебозаготовками. Такие 
тройки должны были включать 
секретаря райкома, председателя 
райисполкома, уполномоченного 
ОГПУ или начальника райотдела.

Хлебозаготовительный кри-
зис был разрешён. Затем после-
довали решения, связанные с 
коллективизацией. Проведение 
её в двух районах – Щегловском 
и Прокопьевском – намечалось 
к 1 января 1931 года. В остальных 
– не позднее 1 января 1933 года. 
Поощрялось создание коммун.

Елена Генина также подробно 
остановилась на решении проблем 
в сферах образования и медицины. 
Ссылка на лекцию находится на 
сайте Кузбасского государствен-
ного краеведческого музея.

Подготовила 
Оксана СОǑАРǁВА.

͎роект ¢Кузбасс – взгляд в историю¡� который 
проводит Кузбасский государственный краеведче-
ский музей� завершился в ͻтом году лекʹией док-
тора исторических наук� профессора Кем̓͒ ͅлены 
̓ениной – ¢Кузбасс в ����е годы� начало пути 
к современному облику региона¡.

ВЫСТАВКИ

С͍͍͌͒́РД
Уро˂енка Таштагола Кристина ˪а-
˶ль первенствовала в родном горо-
де на втором ˑтапе К˶бка России по 
борд-кросс˶.

ȣа горе Ȩуманной выступа֪и 24 спорт-
сменки. Ȟ ина֪əном заезде Кристина 
ȥау֪ə, представ֪΄ща΄ Красно΄рский 
край и Кузбасс, опереди֪а трȴȳ сопер-
ниɓ. ȥризовой подиум допо֪ни֪и ȝ֪ек-
сандра ȥарɕина из Магадана и наɕа 
зем֪΄чка Ɋ֪и΄ ֩аптева.
Ȟ мужском турнире сопернича֪и 45 рай-
деров. ȥобедите֪ə стартового ɚтапа 
Кубка страны кузбассовеɓ ȝндрей ȝни-
симов замкну֪ тройку призȴров.
Ȟ смеɕанной командной гонке Кристи-
на ȥау֪ə и ȝ֪ександр ȝты֪ин иниɕи-
рова֪и вторыми, потеснив на третəе ме-
сто ֩аптеву и ȝнисимова.

͍͂͊ͅΧ͍́͊
Кемеровский �К˶збасс� провёл 
25 декабря закл˒ˋительный матˋ 
года в ˋемпионате России, переиграв 
в Ни˂невартовске �ʼгр˶-Самотлор� 
£ ��1 �25�18, 21�25, 25�21, 25�18�.

ȥод руководством ȝ֪ексе΄ ȼабеɕина 
�Кузбасс� одержа֪ седəму победу в че-
тырнадɓати тураȳ �регу֪΄рки� и в таб֪иɓе 
супер֪иги подн΄֪с΄ на седəму строчку.
ȧоревновате֪əну программу 2ʖ23 года 
кемеровчане открот 4, 8 ΄нвар΄ встре-
чами в ȣижнем ȣовгороде с ȝȧК и в 
ȣовом Ɂренгое с �ȩаке֪ом�. ȣа своей 
п֪ощадке �Кузбасс� сыграет 13 ΄нвар΄. 
ȧоперник � �ȟазпром-Ɋгра� �ȧургут�.

͈͈͋͌˹͓͍͒͑́͊
Новок˶знецкий �Сиб-Транзит� и 
кемеровский �К˶збасс� ˶спешно 

завершили первый кр˶г т˶рнира в 
высшей лиге первенства России.

�ȧиб-Ȩранзит� разгроми֪ в Копей-
ске �Ɋжный Ɂра֪� �Ƀе֪΄бинск� � 1ʖ�3 
и местну �ȧигму-К� � 6�2. Ко֪֪ектив 
ɀгор΄ ȥути֪ова ֪идирует в коне-
ренɓии �Ȟосток�, набрав 28 очков в 
12 матчаȳ, ȣовокузнечане опережат 
�ɀрȝɚро� �ɀркутск� по резу֪əтату очной 
встречи �4�3�.
�Кузбасс� под руководством ȝ֪ексе΄ 
Куд֪а΄ одо֪е֪ в Красно΄рске 21-22 де-
кабр΄ с одинаковым счȴтом 5�4 �ɀр-
ȝɚро� и дуб֪ə �ȣори֪əского нике֪΄�. 
Кемеровчане занимат третəе место, 
уступа΄ дуɚту ֪идеров два очка.

Х͍ККͅΧ С ͗̀Χ͍́Χ
Новок˶знецкий �Металл˶рг� наˋнёт 
новый год в тройке лидеров ˋем-
пионата Всероссийской ˷оккейной 
лиги.

Ȟ минувɕу п΄тниɓу �ста֪евары� за-
кончи֪и четырȴȳматчевое турне, пере-
играв в ȥерми �Мо֪от� � 4�1. ȝвторы 
го֪ов в составе сибир΄ков� капитан 
команды Максим Киɓын �2�, ȝртур ȼо֪-
танов, ɀ֪ə΄ ȝвраменко. Ȟ предыдущиȳ 
встречаȳ новокузнечане уступи֪и в 
ɀжевске �ɀжста֪и� �4�5�, в ȝ֪əметəев-
ске �ȣет΄нику� �ʖ�3�, одо֪е֪и в ȣете-
камске �Ȩорос� �5�4, в овертайме�. 
Команда ȧерге΄ Ȧеɕетникова занимает 
второе место в чемпионате ȞȪ֩, набрав 
52 очка в 36 матчаȳ �разниɓа ɕайб� 128-
�ʖ�. �Мета֪֪ург� опережает пензенский 
�Ƚизе֪ə� по допо֪ните֪əным показате-
֪΄м. ȣа первой строчке таб֪иɓы � �Ɋгра� 
из Ȫанты-Мансийска �54 очка, 1ʖ4-66�.
Ȟ четверг, 5 ΄нвар΄, новокузнечане нач-
нут ка֪ендарный год домаɕним матчем 
с �Ƚизе֪ем�.

Андрей ТАРКОВ.

͂чера в кемеровской библиотеке 
городских историй� 
что на ͂есенней� �� состоялосͺ 
открытие выставки картин нашей 
землячки – ͍лͺги ͓едуловой.

Экспозиция носит название «Цикличность жиз-
ни», в ней более сорока весенне-летних работ мас-
лом за шесть творческих лет. Здесь и тёплый берег 
моря, и нежный запах луговых трав, и деревенские 
улочки, и свежие яблоки на искрящемся снегу. Такие 
родные и знакомые места, моменты, чувства... Ока-
залось, Ольга не расстаётся с красками с детства. Её 
всегда восхищали подлинность изображённых эмо-
ций, мастерство великих творцов кисти. В один мо-
мент она сама стала тем творцом, который не мо-
жет писать в стол.

К слову, Ольга Федулова – наша коллега, она спе-
циалист по связям с общественностью. И когда-то 
довольно тесно и очень плодотворно сотрудничала 
с отделом новостей газеты «Кузбасс», так как рабо-
тала пресс-секретарём главы города Берёзовского.

– Рисовать я любила с детства. В дошкольном воз-
расте на вопрос родителей, что подарить ко дню рож-
дения, всегда отвечала: альбом и карандаши (краски). 
Открывая новый альбом, помню, с каким трепетом 
перелистывала чистые листы, предвкушая творче-
ский процесс. В детском саду и школе обожала уроки 
рисования. Хотела учиться в художественной школе, 
но это желание осталось нереализованным, ведь тог-
да бы пришлось оставить хореографию, занятия кото-
рой я тоже любила. Поэтому рисование всегда было 
чем-то вроде хобби. Уезжая к бабушкам на каникулы, 
всегда брала с собой альбом. Рисовала виды из окна, 
портреты, срисовывала с открыток… Зная о моём ув-
лечении, родители выписывали мне журнал «Юный 
художник», откуда я черпала азы рисования, – де-
лится Ольга. – В нашей семейной библиотеке была 
книга «Великие русские живописцы. Суриков», ко-
торую я залистала, что называется, до дыр. Помню, 
как меня поразило описание работы художника над 
картиной «Боярыня Морозова», как я всматривалась 
в лицо героини, как меня пробирала дрожь от под-
линности изображённых эмоций, мастерства худож-
ника. На какой-то праздник папа подарил мне книгу 
«Третьяковская галерея» формата А2. Отмечу, в со-
ветское время книги были дефицитным товаром, а уж 
о таком издании оставалось только мечтать. История 
создания галереи, великолепные фотографии с под-
робным описанием работ – моему восторгу не было 
предела. Конечно, мне тогда очень хотелось увидеть 
всё собственными глазами. И теперь, когда бываю в 
Москве, всегда прихожу в Третьяковку.

Увлечение рисованием сопровождало нашу геро-
иню по жизни, но как будто никогда не было чём-то 
серьёзным. Все, включая саму Ольгу, просто знали, 
что она «хорошо рисует». В школе делала стенгазе-
ты, к праздникам какие-то шуточные шаржи для од-
ноклассников… В университете рисовала что-то для 
своих друзей… Когда у кемеровчанки появился ребё-
нок, она и его увлекла творчеством. Водила Ники-
ту на различные мастер-классы, дома рисовала вме-
сте с ним, вывешивала на стене его лучшие картины.

А вот когда сменила место работы, увлечение, как 
говорит сын Ольги, «вышло на новый уровень». Всё 
решил случай. Предшественница Ольги Федуловой 
заложила традицию проводить в офисе компании 
выставки работ сибирских художников.

– Я, разумеется, эту традицию продолжила. При-
гласила поучаствовать в ней известного кемеровско-

го живописца, члена Союза художников России Ана-
толия Хуторного. После выставки разговорились по 
душам. Сказала, что увлекаюсь рисованием, мечта-
ла бы писать маслом, на что неожиданно получи-
ла комментарий мастера: «А кто ж мешает, если хо-
чешь? Бери холст, масло да рисуй». Вроде бы про-
сто и очевидно, а до меня раньше не доходило. Ви-
димо, в таких категориях я о себе не думала.  Анато-
лий Павлович вроде как «дал мне разрешение», дру-
гими словами, вдохновил. Сказал, где что купить, с 
чего начать. И …понеслось! – рассказывает Ольга. 
– 3 января 2017 года, после встречи Нового года, я 
была первым покупателем в магазине «Палитра». 
Помню, с каким удивлением смотрела на меня про-
давец, пришедшая на работу после праздников, от-
крывавшая дверь магазина. Я рисовала все канику-
лы, потом в свободное от работы время. Рисовала всё 
подряд: цветы, котов, детей… Пейзажи, натюрморты, 
портреты… Где-то через полгода показала свои рабо-
ты Анатолию Павловичу. «Сама рисовала? И эскизы 
сама делала? Продолжай», – оценил мой труд учи-
тель, дал пару-тройку советов по технике. Попро-
сил позвать на выставку. Я тогда об этом и думать 
не думала. А Анатолий Павлович сказал: «Ты сама к 
этому придёшь. Не может творец писать в стол». Так 
оно и получилось. Через год состоялась моя первая 
персональная выставка в офисе нашей компании. 
В 2019-м – вторая. А сейчас мы ежегодно проводим 
выставку творческих работ сотрудников: картин, вы-
шивки, фотографии. И дети сотрудников в ней уча-
ствовали, и ветераны компании. Все настолько к это-
му привыкли – готовятся, ждут.

Работы кемеровчанки есть почти у всех ее род-
ственников и друзей. Кто-то просил нарисовать, 
кому-то дарила на праздники, кому-то просто так, 
без повода. Дома висят на стенах самые любимые – 
пейзажи, портреты сына. И художница очень бла-
годарна своим близким за поддержку. Это придаёт 
силы, вдохновляет.

– Рисую по настроению, по наитию. Использую 
разные материалы: масло, акрил, пастель, уголь, 
цветные карандаши. Конечно, удаётся творить лишь 
в свободное время, которого постоянно не хватает. 
Но если чего-то очень хочется, время, как правило, 
находится. А рисовать мне хочется всегда, – улыба-
ется Ольга.

Выставка будет работать до 13 января. Вход сво-
бодный.

Анна ТИǈОǕУК.

ŉ рисоватƅ ŵне 
žоƀется всегда

На минувшей неделе, 23 и 25 декабря, сборная Рос-
сии провела в Иркутске два контрольных матча с 
«Байкалом-Энергией». В составе главной отече-
ственной дружины сыграли два хоккеиста кеме-

ровского «Кузбасса»: вратарь Артём Катаев и полузащитник 
Руслан Тремаскин, дебютировавший в национальной команде.

В первой встрече в ледовом дворце «Байкал» сборная 
России одержала победу – 6:4 (3:3). Голевой почин в составе 
«сборников» сделал московский динамовец Алмаз Миргазов, 
по два мяча забили его одноклубник Янис Бефус и воспитан-
ник кемеровской школы русского хоккея Владимир Каланчин 
(«СКА-Нефтяник», Хабаровск), с углового поразил ворота 
иркутян капитан дальневосточного клуба Юрий Шардаков.

Руслан Тремаскин, капитан «Кузбасса» в нынешнем сезо-
не, отметил после матча в интервью пресс-службе Федерации 
хоккея с мячом России:

– Первый матч за национальную сборную – это, честно 
говоря, очень волнительно. Поначалу был сильный мандраж, 
но потом вошёл в игру и всё пошло нормально. В команде пре-
красная атмосфера.

– Ждали вызова в сборную страны?
– Конечно, ждал. Поздний получился у меня дебют, но 

верил, что когда-нибудь меня всё-таки вызовут. И дождался.
– Дебют случился в Иркутске, где вы отыграли пять лет 

за «Байкал-Энергию»…
– И было очень приятно. Болельщики здесь любят хоккей 

и ещё не забыли меня. Спасибо им за поддержку.
Артём Катаев сыграл за сборную России 25 декабря в по-

вторном матче на стадионе «Труд». Отечественная дружина 
вышла на поле в ретроформе сборной СССР и разгромила хо-
зяев – 14:4 (9:1). Хет-трик сотворил Владимир Каланчин, один 
гол в активе его одноклубника и земляка Максима Василенко.

Напомним: в суперлиге чемпионата России лидирует ар-
хангельский «Водник», которым руководит главный тренер 
сборной страны Ильяс Хандаев. «Водник» на один и два бал-
ла опережает «СКА-Нефтяник» и «Кузбасс», замыкающий 
тройку лидеров.

Наша команда в предновогодние дни тренируется на кры-
той арене стадиона «Химик». В минувшее воскресенье здесь 
состоялся традиционный кубок Деда Мороза с участием вос-
питанников спортивной школы олимпийского резерва по 
хоккею с мячом, где директором работает Игорь Тараканов.

В роли наставника юных хоккеистов дебютирует лучший 
бомбардир в истории ХК «Кузбасс» Вадим Стасенко (572мяча 
в форме нашей команды в чемпионатах страны).

Примечательны ещё два дебюта на льду арены, постро-

енной к чемпионату мира-2007: впервые встали на коньки 
студентка из Ирана Фаэзех Мусави и студент из Бенина Ха-
биб Деньон, изучающие русский язык в Кемеровском госу-
ниверситете под руководством доцента, кандидата филоло-
гических наук Марины Геннадьевны Чабаненко. В этом се-
зоне иностранные студенты пополнили когорту болельщи-
ков «Кузбасса», побывав на матче команды в одноимённом 
ледовом дворце.

После пробы льда, фотосессий с юными хоккеистами, 
Дедом Морозом и Снегоручкой, посланцев дальнего зару-
бежья пригласили в раздевалку «Кузбасса», где они поздра-
вили нашу команду с наступающим Новым годом, пожела-
ли новых побед.

Чемпионат страны возобновится в понедельник, 9 января. 
Кемеровчане в этот день сыграют в Первоуральске с «Ураль-
ским трубником», а затем проведут три домашних матча: с 
красноярским «Енисеем» (12 января), «Байкалом-Энергией» 
(15 января) и «СКА-Нефтяником» (18 января).

Вадим АНТОНОВ.




